



## Kinder für Kinder

### Solidarität mit Kriegsflüchtlingen aus der Ukraine

Kinder der Ukraine – wir sind mit dem Herzen bei euch.

Ganz nach dem Motto: „Kinder für Kinder“ fand vom 07.03.2022 bis zum 10.03.2022 bei uns in der Pesta eine Spendenaktion für ukrainische Kinder, die vor dem Krieg fliehen müssen statt. Dabei haben wir uns nicht nur auf warme Kleidung beschränkt, sondern auch einiges an Hygieneartikeln, Spielzeug, Kerzen, Babynahrung, Windeln und vieles mehr zusammentragen können.



Durch tatkräftige Unterstützung der Schüler konnten wir in den ersten 2 Tagen schon ca. | 500kg Spenden vorweisen, welche nun schon durch den ehemaligen Abiturienten Lenny Roth, sowie dessen Vater direkt an die Ukrainische Grenze gebracht werden.



Die Initiative ist herzergreifend und nahezu unvorstellbar, dass selbst wir als Schule so viel zusammentragen konnten.

Wir bedanken uns bei allen Schülern, Lehrern und außerschulischen Helfern für ihr großes Engagement, in der Hoffnung, dass es wenigstens den Kindern in einer so schrecklichen Situation etwas besser geht.

Ihr Schülerrat

## Die Ukraine – Unsere Schule hilft vor Ort

Nach der mehr als erfolgreichen Spendenaktion für Geflüchtete aus und in der Ukraine werden diese auch in die Ukraine gebracht.

Dabei wurden die Spenden der ersten beiden Tage mit einem Anhänger direkt nach Przemysl, kurz vor der ukrainischen Grenze gebracht, wo Sie von Hilfsorganisationen und ukrainischen Helfern angenommen und für den Weitertransport vorbereitet werden.



Die Spenden des 3. Und 4. Tages wurden nach Grünbach gesendet, wo Sie dort von einer ukrainischen Familie für einen Transport zusammengestellt wurden.]



Wir können jetzt beruhigt sein, da wir wissen dass jede noch so kleine Spende ihren Zweck erfüllt und bei den Hilfsbedürftigen zu 100% ankommt.